

+ Agua y saneamiento, el principal de varios proyectos a gestionar



GUAYMAS, Son., 19 de Abril de 2016.- El Consejo Promotor Ciudadano Guaymas 21 ofreció respaldo a las autoridades municipales para alcanzar las metas planteadas en su programa de desarrollo, a favor de proyectos estratégicos que detonen el crecimiento ordenado del Municipio.

El promotor de la industria maquilera y presidente del organismo, Luis Felipe Seldner, señaló que han partido de metas afines a la disposición de caudal suficiente de agua para el abasto de la ciudad y el saneamiento de aguas residuales, considerados ahora los problemas fundamentales a resolver en el corto plazo.

El desarrollador José Mora, consejero del organismo, dio lectura a aspectos técnicos en la materia, producto de la participación de expertos, y la conclusión fue que es momento de gestionar los pasos que resuelvan este freno al desarrollo, en trabajo conjunto con el alcalde Lorenzo De Cima Dworak y la gobernadora del Estado Claudia Pavlovich.

“No es tarea de este momento, sino auténticos estudios de expertos durante mucho tiempo que hemos puesto al alcance de las autoridades”, precisó Seldner Tonella, al celebrar que en la visión de mejoría está sumado el alcalde de Empalme Carlos Gómez Cota, quien está resuelto a imprimir velocidad a la obtención de recursos y desarrollo de programas del área metropolitana reconocida entre Guaymas y Empalme, tras la inclusión en la agenda nacional impulsada por la diputada federal Susana Corella.

Respaldo empresarial al Ayuntamiento de Guaymas

Escrito por Muralsonoreense.com
Martes 19 de Abril de 2016 21:24

Sin agua, se alejarán inversiones y no habrá el empleo y los servicios que están a la vista; sin saneamiento, llegará pronto el momento de enfrentar una contingencia sanitaria y será el mismo resultado, dijo el representante, quien pidió que los guaymenses no pierdan de vista la gran oportunidad de crecimiento que ya está en esta región.

En la reunión del Consejo se habló del acercamiento del Consejo Promotor Ciudadano con autoridades estatales; el edil Enrique Hudson planteó aspectos de Seguridad Pública y la importancia de encomendar el rubro a una persona calificada; Ramiro Páez habló sobre la participación en gestiones para mejoramiento turístico en San Carlos y se redondeó la propuesta para el rescate del Centro Histórico hecha por Esteban Terrazas Aguirre.